

*Collectif des
Associations de
Défense de l'
Environnement
Pays Basque
Sud des Landes.
(43 associations)*



**DOSSIER BIAUDOS chemin de Price
deuxième visite 4 décembre 2019.**

Situation générale.



A la suite de l'arrêté préfectoral du 12 jv 2018, l'entreprise Irachabal devait dans un délai de 6 mois remettre le site en état.

En septembre, quelques 2200 tonnes ont été évacuées.

Pour autant, à nos yeux le site n'a pas été remis suffisamment en état.

Nous sommes donc retournés le 4 décembre sur le site.



Pour mémoire photo de 2014



photo de 2017 pendant les dépôts ensuite recouverts grossièrement (voir dossier 2017)



Zone3

Zone 2

Zone 1

Nous avons examiné trois zones

Zone 1: Des déchets ont été retirés puis sommairement recouverts. On note cependant la présence de divers déchets du BTP:



Tuyaux plastique



ferrailles



Morceaux de parpaings



morceaux de carrelage

Zone 2: Cette zone n'a pas été remuée. Par contre des arbres qui n'ont pas résisté aux tonnes déversées sont retirés et stockés sur place.



Zone 3: Cette zone est la trouée tracée en pente directe vers le ruisseau. Ici il semble que rien n'ait été fait:







Lixiviats s'écoulant des déchets.



Pour le CADE on ne peut considérer que la remise en état soit correcte et le préjudice environnemental reste très important.